



## Perawatan - perawatan rambut - KLERAL SYSTEM

### BIOKERATIN - KLERAL MILK BIOKERATIN - KLERAL MILK



## KLERAL SYSTEM

✉ bbazar@globelife.com

☎ +39 0331 1706328

### BIOKERATIN - KLERAL MILK BIOKERATIN - KLERAL MILK

membangun kembali, papan, melindungi  
Sebuah baris tertentu untuk merekonstruksi dan melindungi rambut besi, formaldehida  
bebas. Sistem kapiler dalam 3 langkah :

#### **MILK SHAMPOO BIOKERATIN**

Ini diciptakan untuk membuat rambut kering dan rapuh makanan dari bahan aktif alami,  
kelembutan, elastisitas dan kesehatan.

#### **SUSU TERAPI merekonstruksi POLIMER TOTAL**

Pengobatan diindikasikan untuk rekonstruksi rambut rusak parah. Formula untuk  
penggunaan profesional. Ini memecahkan masalah retak, bahkan sangat serius.  
Perbaikan kutikula membangun web polimer tahan lama.

#### **SUSU SERUM TERAPI merekonstruksi TOTAL**

Ini adalah serum yang dibuat oleh efisiensi yang luar biasa dan membangun kembali  
pelurus rambut. Terapkan untuk panjang tanpa dibilas.

Instruksi untuk menggunakan rekonstruksi sistem kapiler dalam 3 tahap. Langkah 1 : Cuci  
rambut Anda dengan MILK SHAMPOO BIOKERATIN dan bilas sampai bersih. Langkah 2  
: pour MILK TERAPI TOTAL POLYMER merekonstruksi dalam mangkuk untuk mewarnai.  
Dosis bervariasi tergantung pada keadaan kerusakan rambut dan panjangnya. Terapkan  
produk dengan sikat warna, mendistribusikan menjenuhkan setiap helai dan membagi  
rambut menjadi beberapa bagian. Kumpulkan rambut Anda dengan tang dan menerapkan  
plastik headset setelah mengambil perawatan yang harus dipraktekkan di sini tiga lubang.  
Diletakkan di bawah sumber panas kering (atau lampu helm) untuk setidaknya 10 menit.  
Lepaskan tutup dan memungkinkan rambut menjadi dingin. Bilas sampai bersih. Langkah  
3: Setelah Anda telah menghapus hasil dari Langkah 2, menerapkan SUSU SERUM  
TERAPI dari semua panjang tanpa membilas dan mengeringkan lulus akhir. Setelah  
melakukan  
pengobatandalam tiga fase akan mendapatkan rambut yang luar biasa halus dan  
dipulihkan.